



Lehrerin Rita Knobloch, Kerstin Stadler (Bärenherz) und die Schülerinnen Leah, Magdalena und Johanna

08.04.2025 11:30 CEST

Leckereien für einen guten Zweck: Spende der Rudolf-Hildebrand-Schule Markkleeberg

Zum "Tag der offenen Tür" des Rudolf-Hildebrand-Gymnasiums aus Markkleeberg haben die Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Klassenstufe gemeinsam mit dem Fachbereich Französisch einen Crepes-Stand organisiert. Dort wurden fleißig Crepes gebacken und an alle Gäste verkauft, mit dem Ziel den Erlös an das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden.

Am 14. März übergaben die Lehrerin Rita Knobloch sowie die Schülerinnen

Leah, Magdalena und Johanna 145 Euro an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz.

Wir danken allen Beteiligten herzlich für ihre großartige Unterstützung. Durch ihr Engagement wird die wichtige Arbeit des Kinderhospizes weiterhin möglich gemacht.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325